

Para Pimentel, la actitud es clave para superar la actual situación de crisis

Charla del ex Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 2 de marzo de 2012 - 14:40



En la actitud interior se encuentra la clave para superar la actual crisis y el brutal cambio social y económico que está experimentando la sociedad occidental.

Ésta fue la conclusión con la que ayer finalizaba su intervención Manuel Pimentel Siles en la charla organizada por el Área de Cultura del Consistorio priegoense y que llenó por completo la Oficina de

Bajo el título genérico “Palancas para superar la crisis. Análisis de la situación económica”, el ex Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, realizó un pormenorizado

recorrido por la “complicada” etapa en la que nos encontramos inmersos, cuya dureza se ha incrementado debido al “espejismo en el que occidente vivió durante años”, como apuntó Pimentel, añadiendo que en contra de lo que pueda parecer y a diferencia de nuestra reciente historia, “el hombre occidental ya no manda a nivel mundial”.

Ante la pregunta de si podremos o no salir de la crisis, Pimentel fue categórico afirmando que “sí lo haremos”, utilizando para ello un símil con la teoría de la evolución de las especies formulada por Darwin, según la cual sobrevivirá la especie que mejor se adapte a la situación actual, haciendo hincapié en que nos encontramos en una fase de adaptación, “lo que a su vez trae consigo una parte de dolor, de sufrimiento”.

En relación a esta idea, Manuel Pimentel comenzó a plantear la actitud de las personas como la herramienta clave para esta adaptación, destacando en este sentido que no es el conocimiento el que impide ese mecanismo de adaptación, “sino la actitud”, añadiendo que partiendo de estas premisas, podemos afirmar que en la actualidad, “la sociedad española no está muerta, está en crisis pero adaptándose, ya que hay síntomas que denotan que estamos en el buen camino”.

Tras realizar un recorrido por las distintas fases que se han producido desde que en el año 2007 se iniciara la crisis, deteniéndose de manera especial en las conclusiones de las dos reuniones del G-20, Pimentel hizo alusión a la “complejísima” situación que se le ha planteado a nuestro país, y que nos obligará a seguir en la senda de la austeridad social, de ahí que volviera a insistir en la actitud de superación interior, como clave para superar la crisis.